

鈴鹿市立郡山小学校 令和5年度第6回学校運営協議会 議事録

○日時 令和6年3月1日（金）19：00～20：30

○場所 郡山小学校コンピュータ室

1 あいさつ

（委員長）

今回が今年度最終。本日も活発な議論を。

（学校長）

先日6年生を送る会がある。本日は5・6年ワックスがけ。地域の皆様に助けていただいている。本日は今年度最終で、前回ご議論いただいた学校関係者評価について、次年度の方向性等について学校で議論した内容を書き加えたので、ご審議のほどよろしく申し上げます。

2 協議内容

（1）郡山小学校の取組について・・・教頭より1月以降の取組についてスライドで報告

（2）学校関係者評価（別紙）について

- ・「あいさつ」について、最近子どもたちの方から挨拶する様子を実感として感じる。また、横断歩道で子どもたちが立っていると、止まる車が増えてきている。
- ・通学路の危険箇所について、先日警察からも教えてほしいとの話があった。
⇒学校西側（野外ステージ裏）のカーブになっているところが危険。カーブの途中で複雑に道が分かれていることや、カーブの途中に自販機があり、利用するために停車する車もあるため危険。すぐ近くに青門（駐車場入り口）があるが危険なため、子どもたちはカーブを通らず迂回してコロネード側の青門から登校することになっている。しかし、始業時間近くにカーブを通る児童をまれに見かけることがある。
- ・学校再編でスクールバスの運行が計画されているが、バスの乗降場所・駐車場はどこに設置する予定か。
⇒今の段階では分からない。
- ・学校再編に向けた準備委員会が立ち上がると聞いている。保護者の委員選出に向けては先日PTA役員会で教委担当者が説明したとのこと。また、地域には担当者が説明に来たとの話だが、学校へは説明に来ているのだろうか。
- ・準備委員会の委員選出に向けては、教育委員会の説明では、準備委員会の要項が出来上がったのち委員の選出に入るということであったが、順番が違うように思われるが。
- ・1年生の「凧づくり」について、先日子どもたちからのお礼のお手紙を頂いた。一人ひとりがA4サイズの用紙にびっしり感想や感謝の気持ちを書き込んでいた。「また、来年も取り組みたい」と思わせる内容だった。
- ・ピンクシャツ運動について、先生方は取り組んでいるが、現状では広がっていないように思う。例えば、子どもたちからの発信で保護者も巻き込む（ピンクの服を着る・小物をつける等）

と、PTAや地域へも浸透していくのではないか。また、ピンクシャツ運動のいわれ等についても、子どもたちから保護者へ伝えられるとよいのでは。

- ・ピンクのリボンを子どもたちへ配付し、いじめ防止月間に身につける等の取組もいいのでは。
- ・リボン結びについて、最近の子どもたちは紐の結び方を知らない。結ぶ経験がないように思う。先日の凧づくりの際も、凧ひごを紐で結ぶ際子どもたちはずいぶん苦労し、大人が入らないとできなかった。
- ・以前であれば、靴を履く際に紐を結ぶ必要があったが、今はマジックテープのものが主流で結ぶ機会はなくなっている。
- ・「作志の部屋」をそろそろ再開させてもよいのでは。以前は、毎木曜日（業間休み）にボランティアが待機し、昔の遊びやいろいろなことをしていた。またその延長で3限目等に各学年やなのはなの子たちとの交流の時間も取っていた。

3. 報告事項

(1) 令和6年度の土曜授業について

- ・令和6年度も実施しない

(2) 令和6年度学校運営協議会委員の構成について

- ・10名（校長含む）で構成
- ・委員長、副委員長が3年任期の3年目となるので、来年度に向け現委員長と協議中
- ・各委員について、PTA役員の方等新旧交代等聞いている。校長より次年度に向け打診するのでご協力を。

4. その他

(1) 今後の主な予定について…事項書参照

- ・卒業証書授与式について

(2) 令和6年度学校運営協議会日程（案）について…事項書参照

- ・学校関係者評価の審議・承認等の日程を踏まえ、3学期の開催時期を例年より早める

(3) その他…特になし